

6 de abril de 2025

TORNEO DE DOMINÓ PROVINCIAL

El domingo 6 de abril se celebró en Yamasá el Primer Torneo de Dominó Provincial, como parte de una serie de competencias que se están realizando en todas las provincias del país. El objetivo es identificar a los mejores jugadores de dominó para representarnos en próximos eventos nacionales e internacionales.



Nuestro síndico el ING. Cruz Deivi y el Regidor el ING. Cristian de León Bautista estuvieron participando y dando apoyo a este emocionante torneo.

El torneo cuenta con el aval de la Federación Nacional de Dominó y el respaldo de las autoridades locales. El alcalde de Yamasá, Ing. Cruzdeyvi de los Santos, junto al regidor Cristiana Bautista, ofrecieron declaraciones destacando la importancia de este evento para la comunidad y el desarrollo del deporte en la región.



¡Ven y apoya a tus jugadores locales!

15 DE ABRIL 2025.

CONFORMACIÓN DE COMISIÓN DE MESA TEMÁTICAS

En la tarde de hoy se desarrolló la Conformación de la Comisión Técnica y Mesa Temáticas en el municipio de Yamasá, con la Participación del Viceministerio de Ordenamiento Territorial entidades municipales y gubernamentales.



Con el objetivo de la Conformación de Comisión Técnica y Mesa Temáticas como estructuras de apoyo del Consejo de Desarrollo Municipal de dicho municipio.

Así como consultar actores por mesas temáticas de identificación de 5 problemática y planteamientos de búsqueda de Soluciones.



26 DE ABRIL 2025.

ENTREGA DE BOMBA SUMERGIBLE Y REPARACIÓN DE POZO EN LA COMUNIDAD DE PANTOITA.

La Alcaldía, en su compromiso con el bienestar de las comunidades rurales, realizó la entrega de una bomba sumergible y la reparación del pozo en la comunidad de Pantoita.

La actividad estuvo encabezada por el propio alcalde, Ing. Cruzdeyvi De Los Santos, quien hizo la entrega personalmente, reafirmando su apoyo y cercanía con los habitantes del municipio.



Esta importante obra garantizará el acceso al agua potable para decenas de familias, mejorando significativamente su calidad de vida



La comunidad expresó su agradecimiento por esta gestión que atiende una de sus necesidades más prioritarias.

La Alcaldía continúa trabajando en favor del desarrollo de todas las comunidades, llevando soluciones reales que impactan de manera positiva en el día a día de sus ciudadanos.



29 de abril de 2025.

LIMPIEZA DE LOS CAMPOS SANTOS.

La brigada de limpieza dirigida por Sócrates Duquela está llevando a cabo labores de mantenimiento en el cementerio municipal de El Cigüelillo.



Estas acciones forman parte del compromiso del alcalde, Ing. Cruzdeyvi De Los Santos, de garantizar que los Campos Santos del municipio se mantengan en óptimas condiciones.



30 DE ABRIL DE 2025.

NUEVAS IDEAS EN ACCIÓN.

El Ayuntamiento Municipal de Yamasá, representado por el alcalde Ing. Cruzdeyvi de los Santos, lleva a cabo trabajos de mejora en la vía de acceso del sector Los Carmona, en la comunidad de El Mulo.



6 de mayo 2025

ACOMPAÑANDO AL ING. AL ING. FABIAN, REPRESENTANTE DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

"El alcalde de Yamasá, Ing. Cruzdeyvi, acompañado por el representante del Ministerio de Obras Públicas, Ing. Fabián, supervisa los daños ocasionados por las recientes lluvias. En esta ocasión, observan las afectaciones en el puente de Barros.



Galaxy Z Fold4



Galaxy Z Fold4



Galaxy Z Fold4

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE YAMASÁ Y EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y COMUNICACIONES TRABAJANDO JUNTOS POR EL BIEN COMÚN.

El alcalde de Yamasá, Ing. Cruzdeyvi de los Santos, y el director provincial del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, Ing. Gabriel Manzanillo, están uniendo esfuerzos para dar solución al problema de acceso en el puente El Vigía, ubicado sobre el río Yamasá.



Este importante trabajo cuenta también con la colaboración del Dr. Rafael González, reafirmando el compromiso de las autoridades con el desarrollo y la seguridad vial del municipio.



13 DE MAYO 2025

ALCALDE ING. CRUZDEYVI DE LOS SANTOS RECIBE A ESTUDIANTES DEL LICEO SAN MARTÍN DE PORRES EN SU DESPACHO.

El alcalde del municipio, Ing. Cruzdeyvi De Los Santos, recibió en su despacho a un grupo de estudiantes del Liceo San Martín de Porres, quienes realizaron una visita con fines educativos e institucionales.



Los estudiantes son un motor de innovación, cambio social y desarrollo para la sociedad. Su formación académica y participación en actividades extracurriculares les permite adquirir conocimientos, habilidades y valores que contribuyen al progreso de la comunidad por ende nuestro ayuntamiento siempre estará abierto a nuestra población y estudiantes de nuestro pueblo.

18 de mayo del 2025

LIMPIEZA DEL PLAY LA MINA PREVIO A LA ACTIVIDAD DEL DÍA DE MADRE QUE REALIZA EL GRUPO DEPORTIVO LA MINA.



El béisbol, más allá de ser un deporte, puede ser visto como un espejo de la sociedad, reflejando valores, fomentando la comunidad y ofreciendo lecciones de vida. Alimenta la competitividad sana, enseña disciplina, trabajo en equipo, y la importancia de la perseverancia ante la adversidad. Además, el béisbol puede ser una herramienta para la inclusión social y la construcción de identidad.

Por motivos como estos a nuestro ayuntamiento le complace mantener limpio el play para que nuestra juventud siga hacia adelante.



26 de mayo de 2025.

ENTREGA DE BOMBA SUMERGIBLE

En la tarde de este lunes fue entregada una bomba sumergible en la comunidad de La Mina, la cual había sido solicitada al alcalde, Ing. Cruzdeyvi de Los Santos.



Seguimos trabajando sin distracciones por un mejor Yamasá.



SOMOS NUEVAS IDEAS

29 DE MAYO DE 2025.

LIMPIEZA DEL MATADERO MUNICIPAL.

El Ayuntamiento Municipal de Yamasá informa a la ciudadanía que en el día de ayer se llevó a cabo un operativo de limpieza y acondicionamiento en las instalaciones del Matadero Municipal, con el objetivo de garantizar un espacio más higiénico, seguro y adecuado para el manejo de productos cárnicos.



Este operativo forma parte del compromiso continuo de la gestión municipal con la salud pública, el bienestar de la comunidad y el cumplimiento de las normativas sanitarias.

Agradecemos la colaboración de todos los involucrados y reiteramos nuestro compromiso de seguir trabajando por un Yamasá más limpio y organizado.



30 DE MAYO DE 2025.

ARREGLO DE BADÉN EN EL SECTOR MANGULINA

El Ayuntamiento Municipal de Yamasá, encabezado por su alcalde, el Ing. Cruzdeyvi de los Santos, trabaja en la reparación del badén ubicado en el sector Mangulina, frente al repuesto El Chaca.



Esta obra da respuesta a una necesidad que por muchos años afectó a los conductores y transeúntes que circulan por esta vía, contribuyendo así a mejorar la seguridad y la movilidad en la zona.



31 DE MAYO DE 2025.

ARREGLO DE BABEN EN SECTOR EL MULO.

El Ayuntamiento Municipal de Yamasá, encabezado por su alcalde, el Ing. Cruzdeivi de los Santos, trabaja en la reparación del badén ubicado Calle Santiago Rodríguez frente al Liceo Patricio Ramírez.



31 DE MAYO 2025.

PROBLEMA RESUELTO EN EL MULO.

El Ayuntamiento Municipal de Yamasá informa que fue solucionado el inconveniente frente al Liceo Patricio Ramírez, en el sector El Mulo.



Seguimos trabajando por una comunidad más limpia y segura para todos.



Viernes 09 de junio

**INAUGURACION DEL PARQUE DE RECREACION MARIA MATILDE
ESTEVEZ.**

Les invitamos cordialmente a la gran inauguración del Parque de Recreación María Matilde Estévez, ubicado próximo al destacamento policial hora 4 de la tarde.

Invita: Ing. Cruzdeyvi De Los Santos, Alcalde Municipal.





FELICITACIONES AL ALCALDE ING. CRUZDEIVI DE LOS SANTOS.

Celebramos con orgullo su designación como miembro ejecutivo de la Liga Municipal Dominicana, un logro histórico para nuestro municipio.

Es la primera vez que un alcalde de Yamasá alcanza esta prestigiosa posición, lo que representa un gran paso hacia adelante en la proyección y desarrollo de nuestro pueblo.



¡Enhorabuena, alcalde! Este es un reconocimiento merecido a su liderazgo y compromiso con Yamasá.



MARTES 24 DE JUNIO DE 2025,

CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO DE YAMASÁ REALIZA JORNADA DE VALIDACIÓN DEL PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO

Consejo Municipal de Desarrollo de Yamasá celebró una importante Jornada de Validación de la Actualización del Plan Municipal de Desarrollo (PMD), con el objetivo de socializar los avances del proceso, recoger observaciones y validar el contenido estratégico que marcará la hoja de ruta para el desarrollo integral del municipio.

El encuentro tuvo lugar en el Salón de Actos de COOPNACADO y contó con la destacada presencia del Alcalde Ing. Cruzdeivi, La Vice Alcaldesa Guillermina Tolentino, así como de los regidores Johana De Cruz, Ariel Acosta y Roberto Peralta, entre otros actores claves del desarrollo local.

La actividad fue coordinada por el Consejo Municipal de Desarrollo, encabezado por su presidente, Celestino de Cruz, con el respaldo de la secretaria del consejo, Yojana Rivera Disla.

